

INVITAN A NUEVAS ACTIVIDADES DURANTE EL VERANO EN COMBARBALÁ

# Observatorio Cruz del Sur cumple 16 años promoviendo el astroturismo

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS  
 Combarbalá

Combarbalá busca promover el turismo en su comuna, y en ese contexto el Observatorio Cruz del Sur puede cumplir un rol fundamental. Así se destacó en la actividad del décimo sexto aniversario de este emblemático recinto, la cual se desarrolló el pasado miércoles 15 de enero.

La jornada inició a eso de las 9 de la noche y contó con una amplia concurrencia de familias combarbalinas y visitantes, quienes pudieron disfrutar de observación astronómica, música en vivo, una charla informativa y feria de emprendedores.

Esto fue destacado por el administrador del Observatorio Cruz del Sur, Rodrigo Marín, "nos tiene muy contentos el hecho de que una gran cantidad de personas haya visitado el observatorio Cruz del Sur esta noche. Es maravilloso ver la gran cantidad de personas que asistieron, que se movilizaron hacia el observatorio, disfrutaron de una noche de música, de astronomía, entrega de información astronómica y observación astronómica, eso nos tiene muy contentos, revivir esta tradición de celebrar los aniversarios del observatorio", indicó.

En esa misma línea, Marín espera repetir estas celebraciones en los próximos años, a lo cual agradece el aporte de cada una de las personas que lo hicieron posible en esta ocasión, "este año fue una celebración austera, pero siempre pensando en grande, vendrán me-

**Con observación astronómica, música en vivo, charla informativa y feria de emprendedores se llevó a cabo la celebración de aniversario de este recinto ubicado al sur de la Provincia del Limarí.**

"ES MARAVILLOSO VER LA GRAN CANTIDAD DE PERSONAS QUE ASISTIERON, QUE SE MOVILIZARON HACIA EL OBSERVATORIO, DISFRUTARON DE UNA NOCHE DE MÚSICA, DE ASTRONOMÍA, ENTREGA DE INFORMACIÓN ASTRONÓMICA Y OBSERVACIÓN ASTRONÓMICA, ESO NOS TIENE MUY CONTENTOS"

**RODRIGO MARÍN**  
 ADMINISTRADOR  
 DEL OBSERVATORIO CRUZ DEL SUR

jores oportunidades y grupos que nos acompañarán. Agradecemos también al grupo que estuvo esta noche, Voces de la Montaña, que hizo una presentación espectacular. Agradecemos también a todo el equipo del observatorio que día a día está trabajando para que este proyecto siga creciendo más", apuntó.

Una de las autoridades locales presentes fue la concejala Claudia Ávalos, quien no solo destacó la importancia de promover el turismo, sino también que la propia población combarbalina disfrute sus atractivos.

"Para mí ha sido un día súper diferente y maravilloso, estoy feliz, impactada e impresionada de toda la gente que ha venido, lo que ha provocado esto. Es como un hito, que bien lo que está pasando en el observatorio Cruz del Sur, estar celebrando junto a la municipalidad, con esta actividad tan maravillo-

sa, para acercar a nuestra gente de Combarbalá a nuestros cielos, porque de repente estamos acá mismo pero no nos damos cuenta. Ha sido un día muy especial, por ver tanta gente, niños y familias completas, para ver este espectáculo maravilloso, con ganas de saber más sobre nuestros cielos", sostuvo.

## PRÓXIMAS ACTIVIDADES

Para cerrar, Rodrigo Marín extendió una invitación a la comunidad y turistas a estar atentos a los nuevos panoramas que se acercan, "tenemos una actividad para el Día de los Enamorados y otras activaciones que vamos a estar desarrollando. A través de los días los vamos a estar publicando en nuestras plataformas y redes sociales, para darlas a conocer. También se viene un eclipse de luna el 15 de marzo, otras actividades celebrando el día nacional de la astronomía, que el epicentro va ocurrir en Combarbalá. Está muy movido el ambiente astroturístico en Combarbalá a partir de ahora, así que todos a apoyar este gran proyecto que es el observatorio Cruz del Sur de Combarbalá", concluyó el administrador.

EL OVALLINO  
 Gran afluencia de público convocó el aniversario 16 del Observatorio Cruz del Sur.

